



ALCALDÍA DE PEREIRA

CIRCULAR No. 235

16 de junio de 2015

DE: Secretaría de Desarrollo Administrativo

PARA: Alcaldía De Pereira

ASUNTO: La Amistad

Cordial saludo,

"Un amigo es alguien quien nos conoce pero nos ama de todas formas." Fr. Jerome Cummings

"Quien encuentra un amigo fiel, encuentra un tesoro." Dicho Judío

"La única forma de tener un amigo es ser uno." Ralph Waldo Emerson

"No camines delante de mí, puede que no te siga. No camines detrás de mí, puede que no sea un guía. Solo camina a mi lado y se mi amigo." Albert Camus

"Un verdadero amigo es aquel quien se acerca a ti cuando el resto del mundo te abandona." Walter Winchell

"Más confiable es el amigo que hiere que el enemigo que besa." Proverbios 27:6

"Mi amigo es aquel quien me dice mis fallas en privado." Solomon Gabirol

"No puede haber amistad donde no hay libertad." William Penn

"En el fin, no recordaremos las palabras de nuestros enemigos, sino el silencio de nuestros amigos." Martin Luther King, Jr.

Los verdaderos grandes amigos son duros de encontrar, difíciles de dejar, e imposibles de olvidar. Desconocido

La amistad es más difícil y más rara que el amor. Por eso, hay que salvarla como sea. Alberto Moravia

Un hermano puede no ser un amigo, pero un amigo será siempre un hermano. Demetrio de Falero

La amistad duplica las alegrías y divide las angustias por la mitad. Sir Francis Bacon

Un barco frágil de papel, parece a veces la amistad, pero, jamás puede con él la más violenta tempestad, porque ese barco de papel, tiene aferrado a su timón, por capitán y timonel: un corazón dice Alberto Cortés en su famosa canción A mis Amigos



ALCALDÍA DE PEREIRA

La amistad es un sentimiento positivo y es considerado uno de los vínculos más estimulantes, enriquecedores y gratificantes que pueden tener los seres humanos. Está basada en la simpatía y la estimación mutua.

Además del dinero y el amor, la amistad es el factor que más se relaciona con la felicidad. Inclusive, en muchas ocasiones los amigos se consideran la prolongación de la familia y se consideran tan importantes como un hermano.

Un Amigo nunca te dice las cosas que tú quieres escuchar, te dice la verdad y lo que considera mejor para ti. Los amigos se hieren con la verdad para no destruirse con las mentiras. Los mejores amigos son como las estrellas, aunque no siempre se ven en el firmamento, siempre están ahí. La familia de sangre no sé escoge, pero, los amigos sí son la familia que se elige. Un amigo es aquel que te tiende su mano aunque tú no la merezcas. El amigo leal se ríe de tus chistes, aunque sean bobos y se conmueve con tus problemas, aunque no sean tan graves. Un amigo es el que a pesar de las distancia se acuerda de los instantes importantes que compartieron juntos. Un amigo es aquel que está a tu lado cuando probablemente preferiría estar en otro sitio. En la prosperidad nuestros amigos nos conocen, pero, es en la adversidad que nosotros los conocemos. Amigo no es la persona que te seca las lágrimas, sino la que evita que las derrames...

La reflexión de esta semana es simple: demostrarle a toda persona que consideremos un Amigo , cuán importante es para nosotros y cuanto lo queremos. Es darle un abrazo, si lo tenemos cerca, por ejemplo en nuestra oficina, o llamarlo si está en otra ciudad, o enviarle un mensaje por correo electrónico o redes sociales, si se encuentra muy lejos. Amigo, te quiero mucho , con esta sencilla frase le expresaremos todo nuestro afecto.

Atentamente,

JESUS MARIA HERNANDEZ CRUZ
Secretario de Desarrollo Administrativo

Proyectó y elaborado por: Jesús María Hernández Cruz